

3.—Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef, au sujet de la construction d'égout dans différentes rues du quartier St-Denis, à travers les propriétés privées.

Résolu: De référer au Département en Loi pour rapport.

4.—Soumise une offre de la Prudent Realty and Construction Company Limited, de céder à la Cité, gratuitement et sans conditions, les rues qui sont la propriété de ladite compagnie dans le Parc Champlain.

Résolu: De faire rapport au Conseil, recommandant d'accepter ladite offre.

5.—Le Bureau prend en considération la question du réajustement des salaires des officiers et employés du Département de l'Eclairage, et après délibérations, il est

Résolu: Que le salaire desdits officiers et employés soit fixé comme suit, à partir du 1er janvier 1913:

Surintendant	\$3,000
Commis général	850
Clavigraphiste	700
Inspecteur-électricien (Lionais)	1,400
Inspecteur-électricien (Flynn)	900

Ajournement.

L. N. SENECAI,
Secrétaire.

* * *

Compte rendu de l'assemblée du 19 mars 1913, p.m.

Son Honneur le Maire L. A. Lavallée. Tous présents.

1.—Soumise une réquisition No 8 pour impression et articles de papeterie pour les différents départements.

Approuvé.

2.—Soumise une résolution de la Commission Spéciale de la Réception, à l'effet de prier le Bureau des Commissaires d'autoriser le paiement de certains comptes s'élevant à la somme de \$492.10.

Résolu: D'autoriser le paiement desdits comptes.

3.—Soumise une résolution de la Commission Spéciale de Réception, priant le Bureau des Commissaires de lui octroyer un crédit de \$1,500 pour faire face à des réceptions projetées.

Résolu: De faire droit à ladite demande, ladite somme de \$1,500 devant être prise à même le fonds de réserve.

4.—Soumis le rapport de l'Ingénieur en Chef, recommandant d'accorder le contrat pour la construction d'un égout dans la rue Sherbrooke, de Guy à Fort, au plus bas soumissionnaire, MM. Julien Toussaint & Cie, au prix de leur soumission, savoir \$62,010.

Résolu: D'approuver ladite recommandation, et d'autoriser la passation d'un contrat notarié et la remise des dépôts aux soumissionnaires qui n'ont pas obtenu le contrat.

5.—Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef, recommandant d'accorder les contrats pour la construction d'égouts dans les rues Souigny, Hector et Carillon, aux plus bas soumissionnaires, MM. S. Ricci & Cie, aux prix de leurs soumissions, savoir:

Souigny, de Boulevard Mercier à de Rocheblave	\$ 4,501.00
Hector, de Notre-Dame à Sherbrooke	15,616.50
Carillon, de Notre-Dame aux voies du C.N.R. . .	10,502.50

Résolu: D'approuver ladite recommandation et d'autoriser la passation de contrats notariés et la remise des dépôts aux soumissionnaires qui n'ont pas obtenu le contrat.

6.—Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef, recommandant d'accorder les contrats pour la construction d'égouts dans les rues Hingston, Godfrey, Notre-Dame de Grâce, Robin, Vitré et Arcade, aux plus bas soumissionnaires, MM. Palermo & Frascarelli, aux prix de leurs soumissions, savoir:

3.—Submitted a report from the Chief Engineer on the laying of sewers in different streets of St. Denis Ward, across private properties.

Referred to the Law Department for a report.

4.—Submitted a letter from the Prudent Realty & Construction Company Limited, offering to cede to the City, gratuitously and unconditionally, the streets owned by said Company in Champlain Park.

Resolved: That a report be made to Council, recommending that said offer be accepted.

5.—The Board then considered the readjustment of the salaries of the officers and employers of the Light Department, and, after deliberation, it was

Resolved: That the salary of said officers and employees be fixed as follows, from the 1st January 1913:

Superintendent	\$3,000
General Clerk	850
Typewriter	700
Inspector and Electrician (Lionais)	1,400
Inspector and Electrician (Flynn)	900

Adjourned.

L. N. SENECAI,
Secretary.

* * *

Report of meeting held on the 19th March 1913, p.m.

His Worship Mayor L. A. Lavallée. All the members of the Board.

1.—Submitted a requisition No. 8 for printing and stationery for the different departments.

Approved.

2.—Submitted a resolution from the Special Committee on Receptions, asking the Board of Commissioners to authorize the payment of certain accounts amounting to the sum of \$492.10.

Resolved: To authorize the payment of said accounts.

3.—Submitted a resolution of the Special Committee on Receptions, asking the Board of Commissioners for an appropriation of \$1,500 for proposed receptions.

Resolved: That said request be granted, said sum to be charged against the Reserve Fund.

4.—Submitted a report from the Chief Engineer, recommending that the contract for the laying of a sewer in Sherbrooke street, from Guy to Fort street, be awarded to the lowest tenderers, Messrs. Julien Toussaint & Co., at the price of their tender for same, to wit: \$62,010.

Resolved: To concur in said recommendation, and to authorize the passing of a notarial contract and the refund of deposits to the unsuccessful tenderers.

5.—Submitted a report from the Chief Engineer, recommending that contracts for the laying of sewers in Souigny, Hector and Carillon streets, be awarded to the lowest tenderers, MM. S. Ricci & Co., at the price of their tenders for same, to wit:

Souigny, from Mercier Boulevard to de la Rocheblave	\$ 4,502.00
Hector, from Notre Dame to Sherbrooke	15,616.50
Carillon, from Notre Dame to C.N.R. tracks . .	10,502.50

Resolved: To concur in said recommendation and to authorize the passing of notarial deeds and the refund of deposits to the unsuccessful tenderers.

6.—Submitted a report from the Chief Engineer, recommending that contracts for the laying of sewers in Hingston, Godfrey, Notre Dame de Grâce, Robin, Vitré and Arcade streets, be awarded to the lowest tenderers, Messrs. Palermo & Frascarelli, at the prices of their tenders for same, to wit: